

ABSTRAK

Pengaruh Variabel Moneter dan Non Moneter Terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Indonesia

Oleh: Thesya Yulianca

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisa: (1) pengaruh variabel moneter terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia; (2) pengaruh variabel non moneter terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia; (3) pengaruh variabel moneter dan non moneter terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif dan asosiatif. Data dalam penelitian adalah data sekunder dari tahun 1984- 2015 dengan teknik pengumpulan data dokumentasi dan studi kepustakaan. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda yang menggunakan pendekatan *Ordinary Least Square* (OLS) untuk menganalisis arah hubungan antara variabel *independent* dengan variabel *dependent*, apakah variabel *independent* berhubungan positif atau negatif. Adapun tahapan dan cakupan analisis OLS adalah (1) Uji Autokorelasi; (2) Uji Heterokedastisitas; (3) Uji Multikolinearitas; (4) Analisis Regresi Linear Berganda; (5) R (6) Uji t; (7) Uji F.

Hasil penelitian memperlihatkan bahwa: (1) Terdapat pengaruh yang signifikan antara variabel moneter terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia; (2) Terdapat pengaruh yang signifikan antara variabel non moneter terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia; (3) Secara bersama-sama variabel moneter dan non moneter berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia. Berdasarkan hasil penelitian, maka diharapkan kepada pemerintah untuk dapat mengoptimalkan kegiatan perekonomian yang ada dalam negara agar tidak terjadinya defisit, diharapkan lebih memperhatikan masalah inflasi dan memberikan solusi terbaik dalam penanganannya, membuat kebijakan yang efektif dan efisien dalam masalah investasi asing, dan meningkatkan kualitas penduduk yang terdiri atas angkatan kerja yang bekerja agar dapat mengoptimalkan dan meningkatkan kegiatan ekonomi sehingga dapat meningkatkan pertumbuhan ekonomi di Indonesia.